

Exkursion zur Bundesbank

Am Donnerstag, den 30. April, besuchte der WiWi-Leistungskurs aus der Q2 von Frau Kauczok die Filiale der Bundesbank an der Taunusanlage. Dabei erhielten die Schüler des Kurses einen umfangreichen Vortrag über die Geldpolitik der Europäischen Zentralbank von einer Mitarbeiterin der Bundesbank. Dies war besonders lohnenswert, da dieses Thema im aktuellen Unterrichtsgeschehen eine große Rolle spielt. Im Kontext der geldpolitischen Instrumente durften die Schüler bei Bedarf auch Fragen an die Referentin stellen. Da natürlich alle reichlich Vorwissen zu dem Vortrag mitbrachten, entstanden im Laufe der Präsentation rege Konversationen. Am Ende der Exkursion wurde die Vorlesung von allen als äußerst interessant befunden.

